



Comunicado Nº 7

Ourense, 4 de junio de 2025

Presentación oficial Rallye Ourense Recalvi 2025

La Confederación de Empresarios de Ourense acogió este mediodía la presentación de la 58 edición del Rallye Ourense Recalvi, cita puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes y que tendrá lugar los días 12,13 y 14 de junio.

La cita ourensana, un clásico dentro del certamen nacional, contará con 76 equipos en la lista de inscritos, con más de una decena de vehículos de la categoría Rally2 (estarán todos los candidatos al título) y varias unidades R-GT, en lo que promete ser una de las ediciones más emocionantes que se recuerdan.

Además, serán ocho los equipos encuadrados dentro de la Copa Hyundai I20N, que se unen a los más de 40 equipos dentro del Trofeo Escudería Ourense.

El itinerario, tal y como se desgranó en la presentación, contará con importantes novedades, la primera de ellas la disputa de las segundas pasadas de la jornada del viernes en formato nocturno, algo que hacía muchas temporadas que no sucedía.

Además, para el sábado, turno para las novedades en el recorrido, con la visita a cuatro nuevos ayuntamientos, lo que demuestra el impacto y repercusión que tiene la cita ourensana (la nota incluye los horarios de las dos jornadas).

En la presentación estuvieron presentes Jano Fraga, presidente de Escudería Ourense; Manuel Pardo, delegado territorial de la Xunta de Galicia en

El equipo de Relaciones con la Prensa.

Ourense; Antonio Rodríguez Troitiño, presidente de la Federación Galega de Automovilismo; José Vicente Medina, vicepresidente de la Real Federación Española de Automovilismo; Aníbal Pereira, teniente de alcalde y concejal de Deportes del Concello de Ourense y Luis Menor, presidente de la Diputación de Ourense.

Todos ellos destacaron la importancia de la cita ourensana en la tradición de la provincia, considerándola un evento imprescindible y que ya forma de la cultura de todos y todas las ourensanas.

La lista de inscritos del 58 Rally de Ourense será publicada el día 6 de junio a las 20:00 horas.



El equipo de Relaciones con la Prensa.